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開会 午後３時００分 
山田教育長  
  日程第１会議録署名委員の指名を行います。  

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定によりわたく

しから、加藤悟委員を指名いたします。  
次に、日程第２ 令和４年第４回土岐市教育委員会定例会会議

録の内容について承認を求めます。  
会議録の内容については、ご異議ありませんか。  

委員一同  
  異議なし  
教育長  

異議なしと認めます。  
次に、日程第３ 議第１６号 令和４年度教科用図書東濃採択

地区協議会の設置について を議題といたします。  
本件について、事務局の説明を求めます。  

河合教育次長  
  ≪説明≫  
教育長  

これより質疑・討論を行います。  
質疑・討論はございませんか。  

加藤委員  
デジタル教科書については紙の教科書と同じ扱いとなるので

しょうか。  
教育次長  

デジタル教科書も紙の教科書と同じ内容のものとなります。  
教育長  

ほかに、質疑・討論はございませんか。  
なければ質疑・討論を終結いたします。  
続いて採決を行います。  
議第１６号 令和４年度教科用図書東濃採択地区協議会の設置

について、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。  
委員一同  
  異議なし  
教育長  

ご異議がないようですので、議第１６号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 



次に、日程第４ 議第１７号 専決処分の報告及び承認につい

て 専第５号 令和３年度土岐市一般会計補正予算（第１８号）

のうち教育費に係る予算について を議題といたします。  
本件について、事務局の説明を求めます。  

加藤教育総務課主幹  
  ≪説明≫  
教育長  

これより質疑・討論を行います。  
質疑・討論はございませんか。  

大橋委員  
寄附について報道等ありましたか。  

教育総務課主幹  
匿名希望であったためしておりません。  

教育長  
今回は奨学金に利用してほしいということで大変ありがたいお

話をいただいたものです。  
ほかに、質疑・討論はございませんか。  
なければ質疑・討論を終結いたします。  
続いて採決を行います。  
議第１７号 専決処分の報告及び承認について、原案のとおり可決す

ることにご異議ありませんか。  
委員一同  
  異議なし  
教育長  

ご異議がないようですので、議第１７号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
次に、日程第５ 議第１８号 専決処分の報告及び承認につい

て 専第６号 令和４年度土岐市一般会計補正予算（第１号）の

うち教育費に係る予算について を議題といたします。  
本件について、事務局の説明を求めます。  

加藤教育総務課主幹  
  ≪説明≫  
教育長  

これより質疑・討論を行います。  
質疑・討論はございませんか。  

加藤委員  



非常にありがたいことです。  
今回設置するエアコンについて換気機能はついていますか。  

教育総務課主幹  
ございません。  

教育長  
室内機については現在普通教室に設置してあるものと同じです

か。  
教育総務課主幹  

同等のものとなります。  
大野委員  

今回配膳室に設置されるとのことですので非常によかったと思

います。  
教育長  

配膳室によっては仕切りが不十分なところがありませんでした

か。  
教育総務課主幹  

壁のないところもあるためカーテンをつけるなど冷気が逃げな

いような対策を合わせておこないたいと思います。  
教育長  

ほかに、質疑・討論はございませんか。  
なければ質疑・討論を終結いたします。  
続いて採決を行います。  
議第１８号 専決処分の報告及び承認について、原案のとおり可決す

ることにご異議ありませんか。  
委員一同  
  異議なし  
教育長  

ご異議がないようですので、議第１８号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
次に、日程第６ 報第５号 土岐市教育振興基本計画推進・点検委員

会委員等の委嘱等について を議題といたします。  
本件について、事務局の説明を求めます。  

加藤教育総務課主幹  
  ≪説明≫  
教育長  

これより質疑・討論を行います。  



質疑・討論はございませんか。  
加藤委員  

文化財保存活用拠点整備事業基本計画の検討委員会のメンバー

について、陶磁器業界の方を入れられなかったのかなと少し残念

に思いますが、このメンバーということであればこの方々にいい

ものを作ってもらいたいと思います。何回か申し上げてきました

が、昨年度の基本構想、仕様書をよく見ていただきまして、おそ

らく、本来基本構想でやられるところが残っていると思いますの

で、そこはまずやっていただくことを前提としていただきたいと

思います。  
そして、この基本計画についても、アウトプットとして出して

いくものについては、こちらが何を求めているのかしっかりと判

断していただいて、今回のメンバーの方々に検討いただければあ

りがたいと思います。  
教育長  

ほかに、質疑・討論はございませんか。  
なければ質疑・討論を終結いたします。  
それでは、報第５号 土岐市教育振興基本計画推進・点検委員会委員等

の委嘱等について、ご承知おきいただきますようお願いいたします。  
教育長  

次に、日程第７ 教育長報告をいたします。  
１つ目ですが、連休明けコロナ拡大の心配をしていたところで

あり、学校とも打合せ等進めてきたところです。今のところ県の

週平均が７００人を超えるという状況は何とか止まっているとこ

ろでありますが、子どもの感染は続いており、学級閉鎖の対応を

した学校もあり、非常に心配しているところですが学校や園と連

携を取りながら経緯を見守っていきたいと思っております。  
２つ目ですが、全国都市教育長協議会が３年ぶりに開催され５

２０人ほどの参加がありました。２年間出来ていなかったので文

科より多くの提言や報告等の資料が提示されたところです。毎年

やってきたことがやれなかったという事で何かしらの弊害がでて

きているなと感じ、教育委員会が主催している行事や会議につい

ても、その中で継続していく事業、スリム化する事業など整理し

ていくいい機会であると思ったところです。いずれにしましても

少しずつ動きが戻ってきておりますので委員さん方にもいろいろ

な出席のご案内やご依頼がでてきますがご協力のほどよろしくお



願いしたいです。  
それではこれで、本日の日程全部を終了しました。  
これをもって、令和４年第５回土岐市教育委員会定例会を閉会

します。  
      

閉 会 午後３時２９分  
 


